

中国优生与遗传杂志



CHINESE JOURNAL
OF BIRTH HEALTH
& HEREDITY

2022年 | 第30卷 | 第7期
July 2022



万方数据

中国优生科学协会 主办

目次

专论

优生学的起源及在欧美的发展史 张咸宁 (1095)

论著

CBX8 和 PD-L1 表达与低龄化宫颈癌患者的临床病理特征及预后的关系 严雪梅, 单伟斌, 杨小明, 等 (1100)

布托啡诺抑制 TLR4/MyD88/NF- κ B 信号通路对卵巢癌细胞增殖、凋亡、迁移和侵袭的影响 刘 辉, 王雅琳, 李福龙, 等 (1107)

孕妇常见耳聋基因突变位点筛查及临床意义 李春艳, 李 佳, 詹 瑛, 等 (1112)

蛇床子素调节 PI3K/AKT/MAPK 信号通路对卵巢癌细胞增殖、凋亡、迁移和侵袭的影响 史 璟, 郭勇峰, 常 江 (1115)

LINC00667 靶向 miR-154-5p 调控乳腺癌细胞增殖及凋亡的分子机制研究 杨瑞玲, 桑梅香, 耿翠芝, 等 (1120)

桑叶总黄酮对 GDM 大鼠代谢功能、子代糖耐量及 Rev-erba/Bmal1 水平的研究 陶 娜, 高 雪 (1126)

子宫内腺异位症相关性卵巢癌组织中 ARID1A、PTEN 基因突变与临床病理特征及预后的关系研究 高秀娟, 张雅丽, 庄新荣 (1132)

泛素特异性蛋白酶 1、核转运蛋白 $\alpha 2$ 在子宫内腺异位症患者异位内腺组织中表达及临床意义 王 婷, 曹爱娥, 邱春萍, 等 (1140)

microRNA-30a 调控 Foxo-1 表达在子宫内腺异位症发病中的作用 孙晓雯, 王涵月, 钮 彬 (1145)

泛素结合酶 E2T 对卵巢癌细胞增殖的影响 林文毅, 欧阳慧, 翁美娟 (1150)

保留完整阴道前壁的经阴道子宫双侧骶棘韧带悬吊术治疗重度盆腔脱垂的效果及预后影响因素分析 王 茜, 李 娜, 谭 琛, 等 (1156)

化痰固本中药方对慢性盆腔炎大鼠盆腔粘连及 TGF- β 1/Smads 信号通路的影响 张岩雪, 李红艳, 孙军华, 等 (1162)

子宫内腺异位症患者血清 CCL28 的表达及其对在位子宫内腺间质细胞 EMT 的影响 成小霞, 郭 玲, 董洪果 (1168)

临床研究

体质量指数对整倍体胚胎移植患者妊娠结局的影响 李金丽, 郭 毅, 梁珊珊, 等 (1173)

PIAS2 蛋白和生精细胞凋亡在无精子症中相关性的研究 杨 锐, 易 成, 陈钢鑫, 等 (1177)

儿童非惊厥性癫痫持续状态临床特征、脑电图特点及其对脑功能预后的影响 王艺颖, 王 静 (1182)

超声多血流参数、胎盘率联合母体血清学评估胎儿生长受限的研究 马丽静, 崔照领, 殷欣欣, 等 (1187)

基于主成分分析法的新疆乌鲁木齐市孕妇血小板抗体影响因素研究 郑银霞, 石 蕊, 卡布努尔·马木提, 等 (1193)

强光照治疗新生儿高胆红素血症的 Meta 分析 罗 桐, 田 雯, 卢 薇, 等 (1199)

基于经会阴三维超声下盆底解剖结构变化评估不同类型盆腔器官脱垂患者术后疗效 赵春桃, 李锦秋, 王义成, 等 (1205)

血清 VEGF、NF- κ B 与多囊卵巢综合征不孕症患者 IVF-ET 不良妊娠结局的关系 徐燕南, 顾文涛 (1210)

超声颅脑冠状切面鼻尖偏斜法联合母体血清标志物筛查在胎儿颜面部畸形中的应用价值 韩 丽, 潘 辑, 唐屹青, 等 (1215)

助产士职业性肌肉骨骼疾患影响因素分析及其与职业紧张、心理弹性的关系 赵 慧, 沈亚红, 张 婷 (1220)

案例报告

一例 BRAF 基因突变导致的 Noonan 综合征遗传学分析 段丽芬, 王 丽, 张艺, 等 (1225)

IDUA 基因复合杂合突变致黏多糖贮积症 I 型 1 例报告 熊道学, 成 艳, 姜建渝 (1229)

神经肌肉病患者家系的基因诊断分析 张 钊, 周秉博, 惠 玲, 等 (1233)

A3243G 突变导致的 MELAS 病例报道 1 例 李文静, 李其昌, 郭瑞友 (1237)

MECP2 重复综合征的家系分子遗传学分析及产前诊断 刘芙蓉, 王 兴, 郝胜菊, 等 (1240)

新生儿 Cantú 综合征 1 例 王海政, 张爱梅 (1245)

胎儿期腹膜后原始神经外胚层肿瘤一例 袁海涛, 孟 璐, 孙庆梅 (1249)

1 例 MCCD 患儿的临床表型和基因型的分析 王 连, 张庆华, 陈 雪, 等 (1252)

新生儿 8 号染色体长臂部分重复伴畸形 1 例 王纪田, 宋 诚, 杨 琳, 等 (1255)

护理与优生

以 IIFAR 为基础的信息支持对神经母细胞瘤患儿家属疾病|不确定感、心理弹性及正念水平的影响 郭培培, 陈川丽 (1257)

基于跨理论模型干预方式对儿童系统性红斑狼疮患者不良情绪及生活质量的影响 周玉超, 凌艳萍, 陈 岑, 等 (1262)

综述

内源性大麻素系统在妇科肿瘤研究中的新进展 马威梅, 岳 琦 (1267)

X 连锁智力障碍-低张力面容综合征研究进展 丛 妍, 王 浩, 王 栋, 等 (1273)

子宫内腺异位症淋巴系统受累相关研究进展 刘子毓, 孔宪超 (1279)

宫颈上皮内低级别病变进展的高危因素 孙爱琳, 宋铁芳 (1284)

教学与健康教育

以思政建设为核心, 运用高科技手段开展创新医学遗传学系列课程建设 刘 雯, 杨 玲, 杨云龙, 等 (1289)

CONTENTS

The birth and development history of eugenics in Europe and America	ZHANG Xianning (1095)
Relationship between expression of CBX8 and PD-L1 and clinicopathological features and prognosis in young patients with cervical cancer	YAN Xuemei, SHAN Weibin, YANG Xiaoming, et al. (1100)
Influences of butorphanol on the proliferation, apoptosis, migration and invasion of ovarian cancer cells by inhibiting TLR4/MyD88/NF- κ B signaling pathway	LIU Hui, WANG Yalin, LI Fulong, et al. (1107)
Clinical significance and screening of common gene mutation sites of deafness in pregnant women	LI Chunyan, LI Jia, ZHAN Ying, et al. (1112)
Effects of Osthole on proliferation, apoptosis, migration and invasion of ovarian cancer cells by regulating PI3K/AKT/ MAPK signal pathway	SHI Jing, GUO Yongfeng, CHANG Jiang (1115)
Molecular mechanism of LINC00667 regulating breast cancer cell proliferation and apoptosis by targeting miR-154-5p	YANG Ruiling, SANG Meixiang, GENG Cuizhi, et al. (1120)
Effects of total flavonoids from Mulberry leaves on metabolic function, progenitor glucose tolerance and Rev-ERB α /Bmal1 levels in GDM rats	TAO Yuan, GAO Xue (1126)
Study on the relationship between mutations of <i>ARID1A</i> and <i>PTEN</i> genes and clinicopathological features and prognosis of endometriosis associated ovarian cancer	GAO Xiujuan, ZHANG Yali, ZHUANG Xinrong (1132)
Expression and clinical significance of ubiquitin-specific protease 1 and karyopherin α 2 in ectopic endometrial tissues of patients with endometriosis	WANG Ting, CAO Aie, QIU Chunping, et al. (1140)
Role of Foxo-1 expression regulated by microRNA-30a in the pathogenesis of endometriosis	SUN Xiaoluan, WANG Hanyue, NIU Bin (1145)
Effect of UBE2T on proliferation of human ovarian cancer cell line SKOV3	LIN Wenyi, OUYANG Hui, WENG Meijuan (1150)
Effect and prognostic factors of severe pelvic prolapse treated by bilateral transvaginal uterine sacrospinous ligament suspension with intact anterior vaginal wall	WANG Qian, LI Na, TAN Chen, et al. (1156)
Effects of Huayu Guben Chinese herbal formula on pelvic adhesion and TGF- β 1/Smads signaling pathway in rats with chronic pelvic inflammation	ZHANG Yanxue, LI Hongyan, SUN Junhua, et al. (1162)
Expression of serum CCL28 in patients with endometriosis and its effect on EMT of eutopic endometrial stromal cells	CHENG Xiaoxia, GUO Ling, DONG Hongguo (1168)
Effect of female body mass index on pregnancy outcome of euploid embryo transfer	LI Jinli, GUO Yi, LIANG Shanshan, et al. (1173)
Role of PIAS2 protein and spermatogenic cell apoptosis in azoospermia	YANG Rui, YI Cheng, CHEN Gangxin, et al. (1177)
Clinical characteristics and electroencephalogram characteristics of children with nonconvulsive status epilepticus and their influence on the prognosis of brain function	WANG Yiyang, WANG Jing (1182)

- Evaluation of fetal growth restriction by ultrasound multi blood flow parameters, cerebral placental rate combined with maternal serology MA Lijing, CUI Zhaoling, YIN Xinxin, et al. (1187)
- Study on influencing factors of platelet antibody in pregnant women of Urumqi city of Xinjiang based on principal component analysis ZHENG Yinxia, SHI Rui, Kabnur·Mamuti, et al. (1193)
- Meta-analysis of intensive phototherapy in treatment of neonatal hyperbilirubinemia LUO Tong, TIAN Wen, LU Wei, et al. (1199)
- Evaluation of postoperative outcomes in patients with different types of pelvic organ prolapse based on changes in pelvic floor anatomy under transperineal three-dimensional ultrasound · ZHAO Chuntao, LI Jinqiu, WANG Yicheng, et al. (1205)
- Relationship between serum VEGF, NF- κ B and adverse pregnancy outcome of IVF-ET in infertile patients with polycystic ovary syndrome XU Yannan, GU Wentao (1210)
- The application value of ultrasonic craniocerebral coronal section nose tip deviation method combined with maternal serum marker screening in fetal facial deformity HAN Li, PAN Ji, TANG Yiqing, et al. (1215)
- Analysis of influencing factors of occupational musculoskeletal disorders in midwives and their relationship with occupational stress and psychological resilience ZHAO Hui, SHEN Yahong, ZHANG Ting (1220)
- Genetic analysis of a case of Noonan syndrome caused by *BRAF* gene mutation DUAN Lifan, WANG Li, ZHANG Yi, et al. (1225)
- Mucopolysaccharidosis type I caused by compound heterozygous mutation of *IDUA* gene: A case report XIONG Daoxue, CHENG Yan, JIANG Jianyu (1229)
- Genetic diagnosis and analysis of neuromuscular disease pedigree ZHANG Chuan, ZHOU Bingbo, HUI Ling, et al. (1233)
- A case report of MELAS caused by A3243G mutation LI Wenjing, LI Qichang, GUO Ruiyou (1237)
- Molecular genetic analysis and prenatal diagnosis of methyl-CpG-binding protein 2 duplication syndrome's pedigree LIU Furong, WANG Xing, HAO Shengju, et al. (1240)
- One cases of neonatal Cantú syndrome..... WANG Haizheng, Zhang Aimei (1245)
- A case of retroperitoneal primitive neuroectodermal tumor in fetus.....YUAN Haitao, MENG Lu, SUN Qingmei (1249)
- Analysis of clinical phenotype and genotype of a child patient with 3-methylcrotonyl-coenzyme A carboxylase deficiency (MCCD) WANG Lian, ZHANG Qinghua, CHEN Xue, et al. (1252)
- A case of partial duplication of long arm of chromosome 8 with malformation in newborn WANG Jitian, SONG Cheng, YANG Lin, et al. (1255)
- Influence of IIFAR-based information support on illness uncertainty, resilience and mindfulness in family members of children with neuroblastoma GUO Peipei, CHEN Chuanli (1257)
- Effects of intervention on bad mood and quality of life in children with systemic lupus erythematosus based on cross theoretical model..... ZHOU Yuchao, LING Yanping, CHEN Cen, et al. (1262)
- New progress of endocannabinoid system in gynaecological oncology research..... MA Xianmei, YUE Qi (1267)
- Research progress of mental retardation-hypotonic facies syndrome X-linked 1 CONG Yan, WANG Hao, WANG Dong, et al. (1273)
- Research progress of lymphatic system involvement in endometriosis LIU Ziyu, KONG Xianchao (1279)
- Risk factors for progression of cervical intraepithelial low-level lesions SUN Ailin, SONG Tiefang (1284)
- The centrality of ideological and political spirit, the power of science and technology——in the innovative construction of the medical genetics series courses..... LIU Wen, YANG Ling, YANG Yunlong, et al. (1289)

中国优生与遗传杂志 月刊, 1991年创刊
Chinese Journal of Birth Health & Heredity

总编辑 左 伋 编辑部主任 刘 雯

主管单位 国家卫生健康委员会
主办单位 中国优生科学协会
编 辑 《中国优生与遗传杂志》编辑委员会
通信地址 北京市朝阳区北三环东路15号, 100029
电 话 010-66516534, 13366223520
E-mail youshengyuyichuan@163.com
网 址 <https://www.scicloudcenter.com/YCYS>

国内发行 北京市报刊发行局
订 阅 全国各地邮局
国内邮发代号 80-418
国外发行 中国国际图书贸易总公司
国外发行代号 BM 6838
印 刷 北京科信印刷有限公司
出版日期 2022年7月25日

国内统一连续出版物号 CN 11-3743/R 国际标准连续出版物号 ISSN 1006-9534 定价: 35.00元



购刊请扫码